

NHKの取材を受ける野球部



2月25日(水)、昨日に引き続き、NHKの取材が行われた。応援のビデオも作成されるなど、日々甲子園への準備が進んでいる。

25日には授業中の撮影も行われた。撮影が行われたのは6時間目の2年8組の世界史の授業。撮影の感想を堀内健志君(2-1-8)は「カメラを

向けられると緊張して、少し集中力が欠けてしまった。担任の藤井先生の顔も



速報新聞

キマグレ

発行所

彦根東高等学校

新聞部

彦根市金亀町4番7号

「少し緊張しました」

応援ビデオも作成



取材を受けられる今井先生



少し緊張していたように見えました」と話してくれました。また永福剛中君(2-1-8)も「前から撮られると、顔を撮ってしまつた。NHKだから特に緊張しました」と話してくれました。放課後には、グラウンドで野球部の撮影が行われた。

また、一般生徒に応援練習を



応援ビデオ撮影中。左が永福君で右が鳶田君。

試合で行っていた応援を甲子園用に少しアレンジしたとのこと。応援の基本パターンを収録し、チア指導の村井先生にこれを見ていただいでチアの振り付けも考えていただくそう。ビデオを作った応援団長の永福君は「みんなにわかりやすいよう気をつけました」と話してくれた。堀内君も「みんなに覚えてもらえるよう、気持ちを含めました」とのこと。鳶田勇輝君(2-1-5)は「みんなに見てもらおうので、甲子園と同じような感じでやるう」と思っやりました」と話してくれた。

今までの野球部がわかれた。作成も行った。ビデオのうための